

Medienmitteilung

Babynamen 2018: Lea und Luca am beliebtesten

Im Spital Uster kamen im letzten Jahr 897 Kinder zur Welt.

Uster, 7. Januar 2019 – Im vergangenen Jahr erblickten 897 Kinder im Spital Uster das Licht der Welt, darunter zwei Zwillingspaare. Am 8. August herrschte gar Hochbetrieb: Gleich acht Kinder wurden an diesem Tag geboren.

Die meisten Kinder (97) kamen im August zur Welt, die wenigsten (57) im Dezember. Das letzte Baby 2018 war ein Mädchen und wurde am 31. Dezember um 13.42 Uhr geboren. Wie bereits im Vorjahr waren es mehr Buben (456) als Mädchen (441). 2017 erblickten 875 Kinder das Licht der Welt im Spital Uster, 2018 waren es 22 mehr. Im Durchschnitt begleiteten die Hebammen, Ärztinnen und Ärzte täglich zwei bis drei Geburten. Gleich acht Geburten gab es jedoch am 8. August.

Lea und Luca lösen Alessandro, Livio, Leonie und Lia ab

Von Aurelio bis Zahira – mehr als 630 verschiedene Namen wählten die Eltern für ihren Nachwuchs. Acht Mädchen erhielten den Namen Lea, sieben Knaben den Namen Luca. Im Vorjahr dominierten Alessandro, Livio, Leonie und Lia die Namenshitliste. Weitere beliebte Mädchennamen in 2018 waren Emma, Nina und Emilia (je sechs). Bei den Knaben gehörten die Vornamen Leon, Levin und Nico (je sechs) zu den beliebtesten.

Erste hebammengeleitete Geburt im Mai

Im Mai erblickte der kleine Yanick das Licht der Welt. Ohne sein Zutun geht der Knabe in die Geschichte des Spitals Uster ein. Er ist das erste Baby, welches durch eine von Hebammen geleiteten Geburt hier zur Welt kam – ohne Unterstützung einer Ärztin oder eines Arztes. Dies ist seit Mai 2018 im Spital Uster möglich. Das neue Zusatzangebot richtet sich an Frauen, die sich eine möglichst natürliche Geburt wünschen, aber gleichzeitig nicht auf die Sicherheit eines Spitals verzichten wollen. Die werdenden Mütter wie auch die Hebammen schätzen dieses Angebot sehr. Bis Ende Jahr kamen bereits 18 Babys auf diese Weise zur Welt. Wer sich für eine Geburt im Spital Uster interessiert, kann sich persönlich ein Bild machen: Alle sechs Wochen findet ein Infoabend rund um die Geburt statt. Die nächsten Anlässe werden am 8. Januar und am 5. März 2019, um 19.30 Uhr, durchgeführt.

Themenbild Spital Uster, zur freien Verfügung.

Links: www.spitaluster.ch/werdendeeltern

Über das Spital Uster

Spital Uster: Persönlich – kompetent – nah.

Das Spital Uster ist das vernetzte und leistungsfähige Diagnose- und Therapiezentrum des Zürcher Oberlandes und des Glattales. Mit einem gut ausgebildeten Ärzte-, Therapeuten- und Pfl egeteam sowie einer modernen Infrastruktur stellt das Spital Uster die Grundversorgung für 172'000 Menschen sicher. Jährlich werden bis zu 59'000 stationäre oder ambulante Patientinnen und Patienten behandelt, gepflegt und betreut. Für den stationären Aufenthalt stehen 200 Betten zur Verfügung. Jedes Jahr erblicken bis zu 900 Säuglinge im Spital Uster das Licht der Welt. Mit rund 1'280 Mitarbeitenden ist das Spital der grösste Arbeitgeber der Stadt Uster. Das Spital Uster wurde bereits 1883 gegründet und wird von elf politischen Gemeinden getragen (Dübendorf, Fehraltorf, Greifensee, Hittnau, Mönchaltorf, Pfäffikon, Russikon, Schwerzenbach, Uster, Volketswil, Wildberg).

Weitere Informationen:

Kommunikation

Tel. 044 911 22 64

Ursula Wulfsen-Dütschler, Leiterin Kommunikation kommunikation@spitaluster.ch